
 
 

Osons coopérer pour agir avec du sens 
 
« Atelier très intéressant, car nous avons pratiqué deux exercices de coopération, entre des personnes 
qui ne se connaissaient pas, et sommes arrivés à des productions très constructives. 
Pour ma part j’ai participé au sous atelier Chapeaux de Bono, très intéressant : je connaissais la 
méthode en théorie, mais là je l’ai pratiquée, et en ai vraiment compris l’utilité et la pertinence. C’est 
une façon d’aborder les différents aspects d’une problématique sans tomber dans la guerre des 
optimistes contre les pessimistes, ou dans des querelles de qui cherche à convaincre qui… Bref, une 
méthode qui permet à chacun de s’exprimer sur les émotions, ses espérances, ses doutes, ses idées, 
et une méthodologie qui s’élabore ensemble… 
L’animateur, Romain Vignes, de l‘université du Nous, est très pédagogue. 
Les autres animateurs m’ont paru intéressants, dont notamment l’animatrice principale coach 
d’entreprise (Nathalie Ayet, psychologue et médiatrice) »  

Martin Lesage, AgiSens 
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